## Communiqué

Date:

le 21 novembre 1989

Pour publication:

immédiate

## LE CANADA ET L'URSS SIGNENT UN ACCORD DE COOPÉRATION DANS LE NORD ET DANS L'ARCTIQUE

MOSCOU -- Le Premier ministre Brian Mulroney et le Président du Conseil des ministres, Nikolay Ryzhkov, ont signé hier un Accord de coopération dans le Nord et dans l'Arctique.

Ce nouvel accord créera un cadre général pour l'intensification des échanges et de la collaboration entre les deux pays dans plusieurs domaines touchant la mise en valeur de l'Arctique, notamment aux niveaux de la collaboration scientifique et technique, de la coopération économique et de la coopération à l'égard de questions d'ordre social et culturel.

La mise en oeuvre de l'Accord sera supervisée par une commission mixte canado-soviétique qui aura aussi pour tâche d'élaborer et de réviser les principaux programmes et de définir les modalités de cette collaboration.

- 30 -

(Voir documentation ci-jointe)